



VHS Metzingen, Arbeitskreis Gentechnik - Freies Metzingen/Ermstal, **GREENPEACE** - Münsingen

laden ein zum Vortrag:

„CRISPR-Cas – Gentechnik = keine Gentechnik“

ein Vortrag von Christof Potthof

Der Vortrag thematisiert neue Gentechnik-Verfahren, insbesondere CRISPR-Cas.

Vor dem Hintergrund von zwei aktuellen gerichtlichen Verfahren werden Unterschiede und Parallelen zur klassischen Gentechnik gezeigt. Beispiele aus der Nutzung in der Landwirtschaft bzw. der Lebensmittel-Produktion stehen dabei im Zentrum. Dabei stoßen die (De-)Regulierung einer Technologie mit der Sorge um Umwelt und Gesundheit aufeinander. Im Anschluss besteht die Möglichkeit, sich über das Thema in lockerer Runde auszutauschen.

Datum : **Dienstag, 20. Februar 2018**
Uhrzeit : **18:00 Uhr**
Ort : **VHS – Metzingen, Raum Alte Post**
Gebühr : **5 €**